

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 13. Juli 2021

Bahnstraße - Abstellplätze für Fahrräder

Der Magistrat wird gebeten,
das zuständige Fachamt damit zu beauftragen, dass in der Bahnstraße die Möglichkeit zur
Aufstellung von Fahrradabstellanlagen geprüft wird.
Aus Sicht des Ortsbeirates Erbenheim gibt es derzeit 2 Standorte, die für
Fahrradabstellanlagen besonders geeignet sind.
Es gibt zwei KFZ-Stellplätze in der Bahnstraße auf die Fahrradständer (jeweils 2 oder 3
einfache große Bügel an denen 4-6 Fahrräder Platz haben) sehr gut passen würden, weil sie
für PKWs zu kurz sind.
Aus Sicht des Ortsbeirates sind dies ein Stellplatz links von Haus Nr. 14 (an der Einfahrt zur
Tiefgarage und zu den Garagen des Hauses) sowie ein weiterer Stellplatz rechts vor Haus
Nr. 10.

Begründung:

Der Bedarf an Fahrradständern ist vorhanden. In direkter Umgebung der genannten Bereiche
befinden sich Ärzte, Versicherungen, ein Ausbildungsinstitut, Krankenkassen,
Physiotherapie, sowie die Bärenherz-Stiftung und die IFB-Stiftung. Außerdem fällt hierfür
kein richtiger Parkplatz weg.





Beschluss Nr. 0071

Der Antrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1005 z.d.A.

Reinsch
Ortsvorsteher